

Monaco, musée océanographique

Le cahier des charges pour Christine et Thierry Dardelin, concepteurs ayant en charge de mettre en lumière la façade du musée océanographique comportait deux éléments primordiaux :
Le musée tenait à ce que l'éclairage de cette façade emblématique de la principauté reste très soft et doux pour une illumination dite de tous les jours. À savoir un blanc gradué avec un faible niveau pour donner une ambiance classique. La deuxième demande était de pouvoir adapter la mise en lumière de cette façade en fonction des événements éphémères qui sont fréquents sur le site. Le changement de couleur devenait incontournable. Il est ainsi possible de mettre la façade aux couleurs d'une délégation étrangère accueillie sur le site. L'ensemble de l'installation est pilotée par une console DMX pilotable à distance, même si le musée dispose d'un régisseur capable de gérer les différentes demandes.

Concepteur lumière : Christine et Thierry Dardelin
Crédits photos : Musée Monaco



Domaines d'applications
Produits spéciaux

Localisation
Provence-Alpes-Côte-d'Azur

Produits

Mise en service
2016

PDF généré le 21.01.2026

Monaco, musée océanographique

Domaines d'applications
Produits spéciaux

Localisation
Provence-Alpes-Côte-d'Azur

Produits

Mise en service
2016

PDF généré le 21.01.2026